

Voleibol.—Traba-San Gar, difícil para los locales

Pereda: A seguir la racha victoriosa

Gaztedi Durango-Pereda. (Pabellón cañicosa, domingo, a las 12).

La expedición del Pereda rendió viaje en la villa vizcaína para dirigir el encuentro correspondiente a la penúltima jornada de la que ya el casquero montañés es campeón, por lo que ahora su pensamiento está puesto en el sector y la fase de ascenso que es donde va a encontrar rivales de verdadera entidad para así poder ofrecer su verdadera potencial.

Este desplazamiento a Durango va a suponer para el equipo de Díestro la mejor ocasión de poder tener una fuerte lucha, pues el Gaztedi es el equipo que mejor impresión nos ha causado a su paso por Santander, ya el año pasado llegó a la fase de sector, y ante su público y teniendo por rival al líder de la tabla sin duda que no crecerá pretendiendo cortar la imbatibilidad de los cántabros. Pero el Pereda está obligado a linear sus fuerzas para demostrar que es el mejor y llegar en forma a la fase culminante, y además ofrecerse a sí mismo el apoyo moral que da un importante triunfo como puede ser el conseguido en Durango. Como equipo base se perfila el formado por Merino y Hoyos en la colocación, con Torralbo, Abramo, Alegría y Requeta en los rematadores, un conjunto fuerte y serio pero demasiado fundamentado en la siempre excelente labor de Torralbo, y que debe buscar más el amplio juego en conjunto, lo cual supone una amplia serie de gastos técnicos; con ellos se desplazarán varios absolutos y juveniles para completar los 12.

Traba-San Gar de Palencia. (Pabellón Pereda, domingo, a las 12 horas).

De nuevo los palentinos vuelven a su estrecha cancha y con ganas de mejorar la imagen ofrecida en su anterior visita ante los líderes. La intención de José Luis Camino es la de vencer y convencer, pero el Traba se haya en momentos de dureza y va a quemar su última bala para no perder la categoría, y mucho habrá de luchar para conseguirlo, pues ni su momento es adecuado ni su moral está preparada para afrontar con garantía el éxito del partido, y mucho tememos que suceda lo del día del Durango donde decepcionantemente entregaron el partido.

Carlos Hernández sabe la importancia del partido y espera intentar a sus hombres de cara a este crucial encuentro, donde nuestro mejor consejo es que eviten los errores tan absurdos que tienen y se dediquen a un juego sencillo evitando sobre todo la entrega fácil de balones, y si Traba explota el poderío de Mazo en la red, la victoria puede ser para ellos. Y bien les vendrá.

Muebles RAMOS
Las mayores facilidades

SANTA CLARA, 9

Hoy, cursillo infantil de moto-cross en Ceceñas

Calendario de las pruebas interprovinciales

(Jesús M. Gutiérrez)

Ya quedó completamente perfilado el calendario inter-regional que para esta inminente temporada 1981 regirá al motociclismo cántabro-astur. De todos es conocido la "entente cordial" habida entre las delegaciones de la R. F. M. E. de Cantabria y Asturias, para instituir estos campeonatos interprovinciales.

En la modalidad todo-terreno, tanto para Juniors como senior, las pruebas puntuables son: 19 de abril, organización Moto Club Renedo; 1 de mayo, M. C. Villaviciosa; 3 mayo, Sociedad Deportiva Torrelavega; 10 de mayo, M. C. Asturias; 9 de agosto, M. C. Astillero; 27 septiembre, M. C. Puch (Gijón); como reservas, 4 de octubre, M. C. Renedo y 12 de octubre, M. C. Asturias.

En el trial, las pruebas reservadas puntuables, asimismo para Juniors y seniors, son: 26 abril, trial Moto Club Concéntrico (Asturias); 1 de mayo, M. C. Foramontanos; 21 de junio, M. C. La Coruña (Asturias); 8 agosto, M. C. Renedo; 23 de agosto, Sociedad Deportiva Torrelavega; 4 de octubre, M. C. Asturias. En el apartado de reservas figuran las fechas de 5 de julio, M. C. Foramontanos, y 6 de septiembre, M. C. Cancellón.

En lo que respecta al motocross, existen dos calendarios. Para los seniors, cuatro pruebas puntuables: 29 de marzo, motocross M. C. Villaviciosa; 7 de junio, M. C. Puch (Gijón); 14 de junio, M. C. Renedo; 20 de septiembre, motocross Ciudad de Reinosa por el M. C. Torrelavega. De reserva, la fecha del 14 de septiembre, M. C. Villaviciosa.

El calendario Juniors es como sigue: 14 de junio, M. C. Renedo;



25 de julio, M. C. Villaviciosa; 23 de agosto, motocross Meruelo por Escudería BMW; 20 septiembre, motocross Ciudad de Reinosa, M. C. Torrelavega. De reserva, la fecha del 27 de septiembre, M. C. Villaviciosa.

CURSILLO INFANTIL HOY EN CECEÑAS

La prueba de motocross infantil que en la localidad de Ceceñas debería haberse celebrado la pasada semana, tendrá lugar hoy, domingo, en el mismo escenario. Se encarga de su organización el Club Motor Montañés, y el patrocinio corre a cargo de la comisión de festejos. A las diez de la mañana, se iniciarán los entrenamientos y una hora después tendrá efecto la prueba oficial.

EL DÍA 22. TROFEO MONTEZA EN HINOJEDO

El próximo domingo, comienza el Trofeo Montesa en su sexta edición. Esta año presenta una importante novedad, cual es el cambio de cilindrada. Se daña a un la-

do de 125 cc. y se pone en liza a los juniors sobre motos de 250 cc.

En el plano competitivo de este Trofeo Montesa, se han creado dos grupos. Uno el A, catalán, con pruebas en los circuitos de San Cugat, El Toll, Granollers, Esplugues, Almacellas y Gerona. En el otro grupo, el B, habrá carreras en Hinojedo, Valladolid, Miranda de Ebro, Marbella, Arganda y Vigo. Al término de las mismas, el 12 de abril en Tarrasa y el 19, en Pozuelo de Alarcón, se decidirán las finales, dilucidándose el vencedor de la presente edición.

En el segundo grupo Hinojedo rompe el fuego el próximo domingo, día 22, a las 12 horas, en el circuito El Castro. El eficiente Motor Amigos de Hinojedo, es el club organizador. Conjuntamente y con la prueba de motocross lúmbers 250 se disputará una carrera complementaria reservada a pilotos juveniles. Según noticias vía Esplugues de Llobregat, sede de Montesa donde se efectúan las inscripciones, la barrilla se considera muy nutrida de participación.

Balonmano.—Jornada de trámite en el senior regional

Pedrosa (minusválidos) debutó en Segunda División

Jornada decimotercera del campeonato senior la que se disputará este fin de semana, en la que de no ocurrir nada anormal debe significar la continuación como líder del Parayas, ya que se enfrenta al colista y, a pesar de ser un duelo vecinal, los del Parayas no deben de pasar ninguna dificultad para imponerse de forma rotunda al Standard. Hay un partido que puede tener trascendencia de cara a los equipos que siguen al líder ya que, de los tres equipos empataados a puntos, dos se enfrentan entre sí, Angarsport y La Paz, el resultado de este choque dependerá que uno de ellos quede descolgado.

Al jugarse en campo del Angarsport parece que éstos son los más firmes candidatos a la victoria. Donantes, otro equipo que está luchando por las primeras plazas, no debe pasar apuros en su salida a Potes donde se enfrenta

al INB de aquella localidad. A pesar que los lebaniegos han mejorado en su juego entra en la lógica que se impongan al Donantes que ha demostrado ser uno de los cuadros potentes del campeonato.

Los dos equipos del Bansander juegan en su cancha, aunque la potencialidad de sus rivales sea bien diferente. Los del equipo A reciben al La Salle Traba y a los corraliegos ya nada les queda que hacer en la competición, pero no obstante, vendrán al campo bancario a por todas como va es habitual en ellos por lo que los del Bansander A mucho tendrán que luchar si se quieren apuntar la victoria. El Bansander B no debe de pasar dificultades para imponerse al A. B. Pas. máxime ahora que en los bancarios reaparecen jugadores que no podían actuar por lesión desde hace varias jornadas.

BALONCESTO DE MINUSVALIDOS

Hoy, domingo, se pone en marcha el campeonato nacional de segunda división de minusválidos en el que participa el C. M. Pedrosa. Los representantes cántabros han depositado muchas ilusiones en esta competición, ya que esperan que la misma les lleve al ascenso de la primera categoría. Calidad tienen para ello.

En este primer partido los de Pedrosa tendrán enfrente a un difícil rival, el C. M. Vizcaya. El encuentro se jugará en principio, a las 13 horas en Mallafio. Si las condiciones meteorológicas no lo permiten, se trasladará al pabellón de los Escolapios, a las 18 horas del mismo domingo.

Para dialogar con José Luis Pinedo y Guillermo Liaño

El secretario de la Nacional de Remo, a Santander

Continúa sin resolverse la tiranía existente entre el presidente de la Federación Cántabra de Remo, José Luis Pinedo y el delegado del Colegio de Árbitros, Guillermo Liaño.

Hemos hablado con el secretario de la Nacional, Martín, quien lamentaba la actual situación en el seno de la Federación. En cuanto al fallo de la Nacional, nos anuncia que no hay nada. «No soy yo quien para decidir, lo que si te anuncio es que dentro de breves días me trasladaré a Santander con el fin de mantener una reunión con los señores Pinedo y Liaño para tratar de solucionar el problema. La actual situación —dijo— crea problemas a nuestro deporte que, sin duda puede ser el perjudicado.

Reinosa-Futbito

Tres Mares y A. W. Z., en cabeza

Reinosa.—(SERNA CAINA)

La jornada octava, tal y como preveíamos fue un completo éxito y los encuentros a priori más interesantes, estuvieron rodeados del gran interés que los equipos contendientes hacían presagiar, de cara a la clasificación.

equipo Ford. El encuentro entre Alberto-2 y Dino Chivas, o lo que se dio en llamar la fuerza contra la técnica, terminó con victoria de los primeros por 3-1, defraudando el equipo perdedor que tiene poca ambición de lucha. Lástima, pues de haber puntuado su acercamiento al líder hubiera sido inminente. El tercero y último encuentro decisivo se desarrolló bajo un ambiente expectante en el Polideportivo y venció Punto Azul por 3-1 al líder, A. W. Z. que una vez más volvió a sufrir la derrota, la cual no habían conocido en toda la competición, con excepción del 3-0 que les endosó La Casona. Punto Azul ha dado un importante paso de cara al líder, máxime si tenemos en cuenta que el A. W. Z. descansa esta jornada.

CLASIFICACIONES

GRUPO A	
1. Tres Mares.	puntos 12
2. Casa Miguel	11
3. Popeye	11
4. Clay	11
5. Vejo	10

GRUPO B	
1. A. W. Z.	puntos 12
2. Dino Chivas	10
3. Punto Azul	10
4. Alberto-2	9
5. Casa Laureano	9

Bodegas Castilla
Los domingos platos especiales
Cocido Montañés
Paella

RUBIO, 4

SANTANDER.

óptica-foto...
LANDY Isabel II, 18
LENTES DE CONTACTO